

Urbana es avisada de que en la C. Gerona hay un vehículo estacionado con una niña de corta edad en su interior con síntomas de asfixia. Con la premura que el caso requiere, acudieron al lugar procediendo a quitar el cristal posterior del vehículo sacando a la niña y siendo trasladada a la Policlínica del Vallès en donde recibió asistencia sanitaria, desapareciendo el peligro. El vehículo, es propiedad de Fosé Palacios Rey, el cual manifestó que había dejado a la niña en el coche para ir a la Compañía de Seguros. El doctor que la atendió manifestó que con dos minutos más la niña hubiera perecido por asfixia.

ACCIDENTE GRAVE

Sobre las 18'30 horas del día 30 de noviembre, tuvo lugar un accidente de circulación en la Pza. de la Corona, al caerse del ciclorona, al caerse del ciclorona,

ACCIDENTE GRAVE

Sobre las 18'30 horas del día 30 de noviembre, tuvo lugar un accidente de circulación en la Pza. de la Corona, al caerse del ciclorona en que circulaba D^a M^a Dolores Catafal de 18 años de edad y vecina de Granollers, la cual fue trasladada a la Policlínica del Vallès en una ambulancia en estado grave.

EL "TIRON" SIGUE DE MODA

Sobre las 12 horas, del día 1 de diciembre, fue requerida la Guardia Urbana

por una vecina de esta ciudad, a la cual en la C. Corró le habían sustraído el bolso por el procedimiento del "tirón". Acto seguido se emprendió la persecución tras dos jóvenes a los que se les dio alcance a la altura del nº 310 de la C. Corró pudiéndose detener a uno de ellos. Traslado a Comisaría de Policía, resultó ser vecino de Canovelles.

VIVIA SOLO Y LE ENCONTRARON CADAVER

Sobre las 10'30 del día 1 de diciembre, se recibe una llamada telefónica de los Bomberos, manifestando que se dirigían a la Avda. F. Macià nº 126, a requerimiento de los vecinos, ya que desde hacía varios días no veían al inquilino del citado piso y que vivía solo. A las 10'40 horas, la Guardia Urbana procedió a entrar por una ventana al piso encontrando al inquilino en el lecho ya cadáver y en avanzado estado de descomposición. Se pasó aviso a Comisaría, Juzgado de Guardia y Funeraria, procediéndose al levantamiento del cadáver. Resultó ser D. Francisco Olivé Navio de 34 años de edad. En Comisaría se instruyen las correspondientes diligencias.

ROBAN EN UNA LAVANDERIA

El día 2 de diciembre, D. Enrique Llistuella, vecino de esta ciudad, con domicilio en C. Corró, comunicó a la Guardia Urbana, que en el intervalo de la hora de la comida han entrado

en la lavandería de su propiedad, en la citada C. Corró, forzando la puerta. Se ignora hasta el momento el valor de lo sustraído.

INCENDIO EN LA C. VIRGEN DE NURIA

Sobre las 3'30 horas del día 4 de diciembre, se produjo un incendio en la C. Virgen de Nuria. Personada en dicho lugar la Guardia Urbana y ante la magnitud del incendio, se procedió a llamar a los Bomberos y a evacuar a todos los vecinos hasta que el peligro hubo desaparecido y sofocado el incendio los Bomberos. No hubo que lamentar daños personales.

SE NOTA QUE EL FRIO APRIETA

Sobre las 16'50 horas del día 5 de diciembre, la Guardia Urbana fue requerida por una Empleada del establecimiento Confecciones Barbany, sito en C. A. Clavé, la cual manifestó que en el citado establecimiento estaban robando. Acudieron también miembros de la Policía Nacional, y se pudo comprobar que los ladrones ya se habían marchado con 15 chaquetones de piel según manifestó el propietario.

ATROPELLAN A UN NIÑO

Sobre las 13'15 horas, tuvo lugar un accidente de circulación en la C. Princesa, al atropellar un turismo al peatón de 7 años de edad David Gimenez, el cual fue trasladado a la Policlínica del Vallès en donde quedó ingresado.

NOVE
CA
TUR
Arr
darr
Ajun
repr
tes
prop
d'as
para
de l
tant
aque
va,
PLE,
acor
la i
de
lloc
rrer
de l
2.-
tat
les
Asser
ment
anter
tant
cada
parac
del M
Fran
CER:
Centr
Pau
a fi
resta
bin

IN

F
PI
Te